
野々市RC会報 

■開会点鍾 

■ロータリーソング「それでこそロータリー」 
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■会長 石澤  康 様 

みなさん、こんにちは。 

今日は、家庭集会の報告と前期の会計報告と盛りだくさ

んの例会となっています。 

昨日は土用の丑の日でした。私も宮川さんのところで鰻を

いただきました。今年は、８月６日にもう一度丑の日がある

そうです。楽しみにしておきましょう。 

ガバナー事務所より、北部九州豪雨被害のお見舞いの案内がありました。先週水曜日に案内

があり、今週月曜日送金という話でしたが、今月いっぱいまで募金を受け付けるとのことになりまし

たので、例会場の後ろに募金箱を置いていますから、ご協力ください。 

８月２日、夏を楽しむ会があります。家族会としましたので、多くの会員とご家族様の参加を

期待しております。ふるってご参加ください。 

例 会 

会長挨拶 

 

 

 

 

幹事報告 

 

 

 

 

 

 

■幹事 榎本いずみ  様 

・九州北部集中豪雨被害への義援金として、理事役員会の承認を得て、「軽食の日積立て」より

４万１０００円と、先週例会場での募金３万７０００円の合計７万８０００円をガバ

ナー事務所に送金しました。なお、募金箱を例会場に設置していますので、引き続きご協力お願

いします。 

・地区大会におけるＲＩ会長代理が決まりましたので、お手元のプロフィールでご確認ください。 

・来週の例会は、夏を楽しむ会です。会費は会場で集金します。ご出席のご連絡がまだの方は、事

務局までお返事ください。 

・来週の例会前に理事役員会を開きます。理事・役員の方はご出席ください。 
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委 員 会 

報 告 

■奉仕プロジェクト委員 齊藤 邦博 様 

7月23日(日)地区の職業奉仕委員長会議に出席してきました。委員長の村山偉知朗氏

から、地区内で『勉強会』をしていこうとの話がありました。昨年、勉強会を開いてうまくいったクラ

ブの話、高齢会員が多くて反応が芳しくなかったクラブの話などがあり、今年は更に工夫を凝らし

てやっていきたいとのことでした。 

また、卓話を希望するクラブがあれば、地区委員の誰かが卓話をしますとのことでした。 
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第 １ 回 

家庭集会 

報 告 

【第１班】発表者 清水 良典 様 

リーダー：中島さん(欠席)、サブリーダー：瀬村さん 

メンバー：山口さん、新保さん、中川さん(欠席)、宮川さん 

７月２１日（金）18:30～ 割烹みや川にて 

  

ロータリーを楽しむというテーマについては、家庭集会こそ楽し

むためのツールであるという話になりました。１００回の会議よ

り１回の懇親会とも言います。家庭集会はまさに、１回の家

庭集会で１００回の例会で話す以上に会員同士の親睦を深めることができていると思います。 

ベテラン会員から、野々市ＲＣの成り立ちや現在に至るまでの活動について話してもらい、改めて

野々市ＲＣを知ることもできました。 

中島さんの回復を祈念して、報告を終わります。 

 

年 度 

会計報告 

■前年度会計 長門 達志 様 

■会計監査 清水 良典 様 

全員の拍手をもって承認を得ました。 

 

2016-17 
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第 １ 回 

家庭集会 

報 告 

【第２班】 発表者 齊藤 邦博 様 

リーダー：中村啓二郎さん(欠席)、サブリーダー：元尾さん 

メンバー：石澤さん、金子さん、松岡さん、松井さん、齊藤

さん 

７月２０日(木)18:30～ 割烹みや川にて 

  

暑い日でしたので、冷たい飲み物でのどを潤しながらの家庭

集会となりました。 

ロータリーを楽しむには、家庭集会が大事であるという話になりました。家庭集会は、腹を割って

話せる５，６名の少人数がベストであり、毎月でも良いのではないかという話もでました。 

また、家庭集会では、じっくり異業種間での話しができ、自分磨きとなり、奉仕への糧になってい

るという意見を言われた方もいました。 

奉仕活動について、水源の森づくり活動は継続すべきであること、地区からの補助金がなくなっ

たら止めるというのではみっともない、１０年、２０年見守っていく必要があるなどの意見が出ま

した。また、フレンドリーコンサートも、金銭面の支援だけではなく、会員が会場に足を運ぶべきで

あるという意見もでました。 

会員増強について、とびこみ勧誘も必要ではないか、代替わりしたタイミングでお声をかけるのも

効果的ではないかという話がでました。とにかくアタックが大事ということのようです。 

年間行事が偏らないように配分した方が良い。 

家族会が少ないのではないか。 

会長が公的な行事に参加したら、口頭での報告だけでなく、写真を撮ってきて例会場で閲覧

するなどの工夫があっても良いではないか。 

 

【第３班】 発表者 千田 利明 様 

リーダー：織田さん、サブリーダー：中村俊昭さん 

メンバー：上田さん(欠席)、兼田さん、千田さん、柳川
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第 １ 回 

家庭集会 

報 告 

さん、嘉門さん 

７月２１日(金)18:30～ 割烹浜長にて 

 

ロータリーを楽しむには、健康が大事。事業の健康も大事。と言った、医療関係者が複数参

加したことならではの話題になりました。 

多くの会員と話せる例会も大事だが、少人数で関係性を深められる家庭集会は貴重な場で

あるという意見が多くだされました。 

 

【第４班】 発表者 松田 真一 様 

リーダー：柳生さん、サブリーダー：松田さん 

メンバー：下原さん、清水さん(欠席)、田嶋さん、吉田康

志さん(欠席)、西村さん 

７月２４日(月)18:30～ 割烹みや川にて 

  

発表者を決める際に、みなさん欠席するかのような発言をさ

れていたので、私が発表することにしましたが、今日、西村さん、田嶋さんご出席のようで・・(笑) 

家庭集会は、４－５人くらいがちょうどいいというのが共通の意見でした。 

会員増強について、「ファイブフォーワン」、５人で１チームを作り、1人を推薦し、勧誘するとい

う方法を柳生さんから教えて貰いました。会員増強は委員会まかせにせずに、こういった方法も

取り入れていきたいと思いました。 

奉仕活動について、水源の森づくりは５－１０年スパンで活動するものであり、継続していか

なければいけないとの意見が大勢でした。 

フレンドリーコンサートも長年後援しているが、主催することも考えてはどうかという意見がでまし

た。また、プロの演奏家を招いたりすると良いのではないかという意見もありました。野々市ＲＣ

４０周年にむけて執行部で検討して欲しいと思います。 
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第 １ 回 

家庭集会 

報 告 

【第５班】 発表者 立石 昌広 様 

リーダー：中村寛二さん、サブリーダー：濱さん 

メンバー：榎本さん、織部さん、立石さん、吉田哲郎さん、 

能村さん 

７月４日(火)18:30～ 割烹いけ森にて（ミシュランの店） 

  

ロータリーを楽しむには、家庭集会が必要であるというのが共

通認識でした。 

お酒のでない、冗談をいえない例会では、会員同士の親睦も限界がある。家庭集会の対話で

こそ、会員同士の親睦が深まるという話でした。 

榎本さんから日本橋ＲＣにメークアップに行かれた際の話もお聞きして、他のＲＣの伝統に触

れたり、ロータリアン同士の交流を広げるためにも、メークアップに積極的に参加するべきであるとい

う話がでました。 

また、奉仕活動について、日本のポリオ撲滅活動について中村寛二さんからお聞きすることがで

きました。国交のない時代、ロシアからワクチンを輸入し、ポリオと闘った人たちの話をお聞きし、平

和な日本を作るために多くの人が尽力したことを知りました。 

会員増強について、これまでベテランの会員が新会員を勧誘してくれていました。これからは、入

会年度の浅い会員も、会員候補の紹介、勧誘に努めてもらいたい。人脈・利益を目的として

ロータリーに入る人もいるみたいですが、ロータリーに入ったら自然と、人脈はできていきます。利益

もついてきます。そういうふうに勧誘していきたいです。 

 

【第６班】 発表者 宮森 恒成 様 

リーダー：竹澤さん、サブリーダー：本田さん 

メンバー：舟元さん、長門さん、矢原さん、北潟さん、宮森

さん 

７月２０日(木)18:30～ 金沢国際ホテル 加能にて 
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第 １ 回 

家庭集会 

報 告 

テーマにこだわらず多岐にわたり話をし、盛り上がりました。 

励ましの声をいただき、発表者に推挙されました。 

入会順での班分けのおかげで、ベテランの方々のお話がきけて良かったです。 

最後に、中村啓二郎さんから、皆様によろしく、とのことでした。 

 

【総 括】 副会長 宮川 務 様 

７月すぐの家庭集会となり、参加状況が悪くならないか心配

していました。しかし、たくさんの会員に参加してもらえました。

ありがとうございました。ベテランのロータリアンの方、新入会員

の方、バラバラになるように班分けしました。少人数にしまし

た。報告を聞いていると、良い家庭集会になったようでよかっ

たです。あと３回家庭集会をやります。１年間、家庭集会を

楽しんでください。あと、今日が、６２才の誕生日です。あと３８年、健康に生きたいと思いま

す。最近、毎晩歩くようにしています。体重も二桁に戻りました。 
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ニ コ ニ コ

ボ ッ ク ス 

 

 

 

 

■立石 昌広 様 

卓上の花：リンドウ  花言葉：悲しんでいるあなたが好き 

卓上の花：石澤、織田、齊藤、新保 

 

加賀RC 野々市ロータリークラブの皆様、本日は貴重な時

間を頂戴しありがとうございます。本日はよろしくお

願い致します。（地区大会実行委員会） 

石澤 加賀RC会場監督委員長・井野上様、岸上様よ

うこそいらっしゃいました。能村さんとても有意義な

卓話でした。ありがとうございました。 

織田 能村さん卓話ありがとう。 
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ニ コ ニ コ

ボ ッ ク ス 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田 加賀RCの皆様ご苦労様です。能村さん卓話楽しみにしてます。 

濱 加賀RC井野上様、岸上様地区大会PR有難うございました。能村さん卓話有難うご

ざいました。先ほど韓国大邱市から帰国しました。今回は医療ファムツアーでメディア関

係者と５泊６日で行って来ました。詳細は後日ご案内させて頂きます。近日では

8/1AM10:00～石川テレビさんの「リフレッシュ」で大邱ツアーのご案内があります（12

分程度の放映）。また来週ぐらいから３回くらいに分けて北陸中日新聞さんで掲載予

定です。またご覧になってください！ 

宮川 加賀RC井野上様、岸上様ようこそ！楽しんでください。能村会員卓話ありがとうござい

ます。 

金子 能村さん卓話たのしみです。日本消化器外科学会記念市民公開講座集客1000人

を目指しています。よろしくお願い致します。 

立石 能村さん卓話ありがとうございました。 

松井 能村さん卓話お疲れ様でした。 

宮森 加賀RC井野上盛光様、岸上淳司様ようこそお越しいただきました。10月の地区大会

楽しみにしております。 

竹澤、松岡、矢原、柳川、齊藤 

本日の収入額 22,000円  累計 96,268 円   

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：長門さん 

 お問い合わせ先  

野々市ロータリークラブ        

〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522  E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp 


